



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, lunes 22 de julio de 2024
No. 373/2024

IMSS promueve salud cerebral con acciones de prevención, orientación y atención en unidades médicas y hospitales

- El doctor Hermilo Domínguez Zárate destacó la implementación de estrategias de alto nivel e intervención inmediata que ha permitido atender a más de cinco mil pacientes.
- “El IMSS se suma a los esfuerzos por la conmemoración del Día Mundial del Cerebro, informando a nuestros derechohabientes que estamos preparados para atender todas las patologías cerebrales”, resaltó el titular de la Dirección de Prestaciones Médicas.

Para cuidar la salud cerebral de su derechohabiente, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) impulsa actividades de promoción y prevención a cargo del personal de salud en Unidades de Medicina Familiar (UMF), así como atención oportuna y eficaz que salva vidas en hospitales de Segundo y Tercer nivel.

El director de Prestaciones Médicas del IMSS, doctor Hermilo Domínguez Zárate, destacó que en la actual administración se han implementado estrategias de alto nivel e intervención inmediata para personas con emergencias cerebrovasculares, que ha beneficiado a más de cinco mil pacientes y que actualmente funcionan en todos los hospitales del país.

Con motivo del Día Mundial del Cerebro, que se conmemora el 22 de julio, destacó que el IMSS se suma a los esfuerzos de esta iniciativa de la Federación Mundial de Neurología “estamos preparados para atender todas las patologías cerebrales, contamos con neurólogos, neurocirujanos, psiquiatras, psicólogos y con tecnología de punta para hacer los diagnósticos de las enfermedades más complejas, lo que garantiza la calidad de atención a nuestros pacientes”.

Resaltó que la creación de la Coordinación Nacional de Salud Mental y Adicciones del Seguro Social fortalece la implementación de acciones que favorecen la salud mediante el bienestar emocional, psicológico y social.

El doctor Domínguez Zárate invitó a la derechohabiente a utilizar los servicios de PrevenIMSS en la UMF de todo el país, donde se brinda orientación y atención a la salud mental a través del personal de Enfermería y Medicina Familiar.

Entre las principales recomendaciones están mantener una dieta equilibrada, realizar ejercicio de manera regular, dormir suficiente, estimular la mente con actividades cognitivas, manejo del estrés, evitar el consumo excesivo de alcohol y no fumar, además de consultas preventivas de Psicología y llevar a cabo actividades artísticas y culturales.





Para el diagnóstico de las enfermedades cerebrovasculares, el personal médico del Seguro Social realiza un examen clínico neurológico, con apoyo estudios de laboratorio e imagen como electroencefalograma, potenciales evocados, tomografía axial computarizada, resonancia magnética, entre otros, además de evaluaciones cognitivas y neuropsicológicas.

El director de Prestaciones Médicas hizo un exhorto para mantenerse alerta ante cualquier signo de alarma que indique la presencia de un problema de salud a nivel cerebral, como un evento vascular cerebral agudo.

“Si se va la boca de lado, dejas de mover un brazo o una pierna, pérdida del habla en forma súbita, o bien si ocurre un trastorno mental, acude de inmediato al hospital del IMSS más cercano”, enfatizó.

---o0o---

LINK DE FOTOS

https://drive.google.com/drive/folders/18jfUCXhnWkyvvYdh_ALkWqJl2dH9ESx3

LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-3jNFqcOONx>